

# Móstoles se solidariza con los trabajadores de Virgin Active de la Fuensanta

**Fecha de publicación:** 13/07/2016 0:00

## **Descripción:**

- **Durante la sesión Plenaria también se ha acordado declarar Móstoles como ciudad libre de circos en los que se empleen animales y adherirse a la Red Mundial de Ciudades Amigables con las Personas Mayores.**
- **El Pleno ordinario de julio también ha dado cuenta de la renuncia del concejal y portavoz popular, Daniel Ortiz.**



El Pleno del Ayuntamiento ha acordado, por unanimidad, mostrar su solidaridad con la plantilla del Centro Deportivo Virgin Active de la Fuensanta, empresa que desde el pasado 5 de julio se enfrenta a un ERE presentado por la multinacional británica con el objetivo de cerrar el establecimiento y, por consiguiente, causar la pérdida de 40 puestos de trabajo.

Además, durante la sesión plenaria celebrada esta mañana, se ha dado cuenta, en primer lugar, a la renuncia del concejal y portavoz popular Daniel Ortiz. El escaño pasa al suplente o al siguiente de la lista según la Ley y en este caso corresponde a Francisco Vargas Salazar. El Pleno ha tomado conocimiento de la situación y procederá a comunicarlo a la Junta Electoral.

Por otro lado, los grupos PSOE, IUCM-LV y Ganar Móstoles han aprobado declarar a Móstoles ciudad libre de circos en los que se empleen animales y, de manera unánime, iniciar las gestiones para que Móstoles forme parte de la Red Mundial de Ciudades Amigables con las Personas Mayores.

## **Solidaridad con la plantilla de Virgin Active**

En solidaridad con la plantilla del Centro Deportivo Virgin Active, el Ayuntamiento instará a la dirección del centro a alcanzar una solución negociada que garantice los derechos de los trabajadores y las trabajadoras consagrados en el ordenamiento jurídico. El ERE, presentado por la dirección supone, según se lee en la moción aprobada, "la pérdida de puestos de trabajo, así como un nuevo ejemplo de

deslocalización en nuestro municipio y esto a pesar de que la empresa facturara en el 2015 más de 829 millones de euros, un 3% más que el año anterior".

Por ello, el Consistorio se ha comprometido por unanimidad a promover la solidaridad de la ciudadanía de Móstoles con dichos trabajadores, intermediar con la empresa y los trabajadores con el objetivo de lograr una solución satisfactoria y negociada y ejercer una defensa activa de los derechos de los más de 2.500 usuarios y usuarias de Virgin Active a través de la OMIC.

### **Móstoles se declara Ciudad libre de circo con animales**

El Pleno también ha acordado declarar Móstoles como ciudad libre de circos en los que se empleen animales, gracias a los votos a favor de PSOE, IUCM-LV y Ganar Móstoles. El objetivo es que el municipio se incorpore en la red de ciudades éticas y comprometidas como ya se han declarado Barcelona, Valencia, A Coruña, Málaga, Cádiz, Córdoba, Oviedo, Albacete, Segovia, Zamora, Palma de Mallorca o Santa Cruz de Tenerife.

Para ello, el Ayuntamiento incorporará a sus ordenanzas municipales la prohibición de instalación de circos que utilicen animales en sus espectáculos, y la exhibición de animales salvajes en cautividad, ya sea en instalaciones itinerantes, en la vía y otros espacios públicos o en centros comerciales. Además instará a la Asamblea de Madrid a que extienda estas prohibiciones a todo el territorio autonómico.

El objetivo, se dice en la moción, es "brindar a nuestros hijos e hijas un circo espectacular y creativo sin utilizar animales, que eduque en valores, donde se fomente el talento y la espectacularidad de malabaristas, payasos, acróbatas, trapevistas y un sinfín de artistas de primera calidad".

### **Municipio amigo con las personas mayores**

El Pleno ha acordado que Móstoles iniciará las gestiones para formar parte de la Red Mundial de Ciudades Amigables con las Personas Mayores. La iniciativa, acordada por unanimidad, también incluye el diseño de un Plan Municipal de Persona Mayores en el que se utilizará como ruta la Guía de Ciudades Globales Amigables con las Personas Mayores. Un proyecto que en su elaboración contará con la participación del Consejo Sectorial de Mayores de la ciudad.

La Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores es un plan promovido por la Organización Mundial de la Salud (OMS) destinado a crear entornos y servicios que promuevan y faciliten un envejecimiento activo y saludable.

La OMS dirige este proyecto a todos los ayuntamientos interesados en promover el envejecimiento activo, mejorando sus entornos y servicios e incorporando esta perspectiva en la planificación municipal.